

LA REPUBLICA
7 de octubre 1987

Piden resolución en ONU sobre América Central

NACIONES UNIDAS, (AP).— Trece países de América Latina presentaron un proyecto de resolución destinado a recabar el respaldo oficial de la Asamblea General de Naciones Unidas para las gestiones de paz de América Central, según se anunció aquí.

En una carta dirigida al presidente de la

Asamblea General, Peter Florin, el representante permanente de Costa Rica ante Naciones Unidas, Carlos José Gutiérrez, pidió para hoy la consideración del tema "la situación en Centroamérica: amenazas a la paz internacional y a las iniciativas de paz y seguridad".

Gutiérrez agregó que al considerarse ese punto del temario, los trece países pedirán la adopción de un proyecto de resolución presentado ayer a la consideración de los delegados.

En una reunión de dos horas efectuada el viernes en la misión de Guatemala ante Naciones Unidas, los embajadores del grupo de Contadora, del Grupo de Apoyo y de los cinco países centroamericanos convinieron en un texto conjunto para dicho proyecto de resolución.

La votación sobre ese texto, que según se espera será por consenso y no incluirá debate alguno sobre el tema, se tomará al concluir la intervención del último orador de la mañana, según voceros.

El presidente del Congreso de Guatemala, Ricardo Gómez Gálvez, que habló en nombre de los reunidos en la sesión del viernes, dijo que los trece países habían acordado un texto común que insta a las Naciones Unidas a respaldar la iniciativa de paz de Guatemala, conocida como Esquipulas II, y da al secretario general, Javier Pérez de Cuéllar, un "mandato amplio" que lo faculte para intervenir activamente en las gestiones pacificadoras.

Gómez Gálvez se encuentra actualmente de visita aquí.

El proyecto exhorta además a la comunidad internacional a incrementar la asistencia técnica, económica y financiera a los países centroamericanos, y solicita del secretario general que promueva un plan especial de cooperación con las naciones de la zona.

El proyecto de resolución también propone que la cuestión de Centroamérica sea incluida en el temario de la Asamblea General de Naciones Unidas el año entrante.